

Zug, 8. Juni 2018



## **SP Cham: Sozial und zukunftsorientiert!**

### **Die SP Cham nominiert Drin Alaj für den Gemeinderat**

*Die SP Cham nominierte an ihrer Mitgliederversammlung vom 7. Juni 2018 ihren Co-Präsidenten Drin Alaj einstimmig für die Wahlen in den Chamer Gemeinderat. Auf diese Weise setzt die SP Cham auf einen jungen Politiker mit Zukunft.*

Die SP Cham will einen Beitrag dazu leisten, soziale Anliegen auch im Gemeinderat zu vertreten. Damit sich die Einwohnergemeinde Cham weiterhin als kinder-, jugend- und familienfreundliche Gemeinde versteht, haben die Mitglieder einstimmig Drin Alaj als Kandidaten für den Gemeinderat nominiert. Der 28-jährige setzt sich für Kinderbetreuungsplätze und angemessene Bildungsstätten ein. Doch auch Anliegen wie bezahlbare Wohnungen oder gerechte Entlohnung entsprechen in Cham einem Bedürfnis der Bevölkerung. Im Gemeinderat könnte Drin Alaj den Spielraum nutzen, um solche Anliegen umzusetzen und damit deren Vorteile für mehr Lebensqualität und tiefere Wohnkosten aufzuzeigen.

Bei den kommenden Wahlen will die SP Cham ihre Stärke behalten, obwohl sie über keinen bisherigen Bonus in der Chamer Regierung verfügt. Das Ziel der SP Cham ist es, mit Drin Alaj, einem Kandidierenden, der sich mit vollem Einsatz dafür einsetzt, dass auch sozial Schwächere in der Zuger Politiklandschaft vertreten werden, einen Gemeinderatssitz zu erlangen. Drin Alaj ist in Cham gut vernetzt, zumal er in Cham aufgewachsen ist, im Städtli und Röhrliberg zur Schule ging und bereits im Kindesalter beim Sportclub Cham aktives Mitglied war. Aufgrund seines Werdeganges bringt der Chamer genügend fachliche Kompetenz mit sich, um sich im Gemeinderat zu behaupten: Drin Alaj studierte an der Universität Zürich Politikwissenschaften. Politische Erfahrung bringt er durch seine Tätigkeit als Co-Präsident der SP Cham mit, ist Mitglied der Geschäftsleitung SP Kanton Zug und wurde zudem kürzlich als kantonaler Delegierter für die SP Schweiz gewählt.

Die SP Cham freut sich, mit Drin Alaj als kompetenten Kandidaten, der für eine soziale und demokratische Politik einsteht, die Wahlen 2018 bestreiten zu können.

Die Kandidaten für den Kantonsrat wurden bereits im März 2018 nominiert. Für den Kantonsrat wird der bisherige Fabian Freimann antreten. Als neue Kandidaten treten Drin Alaj, Jürg Schenker, Faruk Dogrusöz und Walter Nüesch an.



Weitere Informationen:

[www.sp-zug.ch](http://www.sp-zug.ch)

Kontakt für Medien:

Drin Alaj                    drin.alaj@sp-zug.ch / 076 432 20 08  
(Co-Präsident und Kandidat Gemeinderat Cham)

Franz Stappung            franz.stappung@sp-zug.ch / 041 780 09 36  
(Co-Präsident)

